

Flashinfo

Semaine d'actions à l'UFR FAPT !

Nous sommes toujours, hélas, dans un environnement de guerres... Et la Paix ne semble pas la priorité des États. Les manifestations pour la Paix sont pourtant importantes et récurrentes partout, et pas seulement en France ! Le 12^e Congrès de l'UCR-CGT a lancé un appel fort en faveur de la Paix.

L'extrême-droite utilise les fait-divers les plus graves pour appeler à la haine et à la division. Ne soyons pas dupes ! Nous nous devons de dénoncer tout propos ou acte de haine, de racisme, d'homophobie... **Nous avons les arguments pour démonter les propositions de l'extrême-droite** qui sont toujours pour une société du capital et la haine de l'autre. Nous avons besoin de débats, d'échanges lors de nos réunions syndicales.

Pour les salaires, l'investissement public et l'égalité entre les femmes et les hommes en France et en Europe, la CGT s'inscrit dans la mobilisation de la CES, Confédération Européenne des Syndicats, et appelle à participer à celle-ci à **Bruxelles le 12 décembre**.

Pour faire suite aux différentes actions depuis le début de l'année et mettre l'accent sur le social d'entreprise, **l'UFR FAPT CGT a lancé cette semaine-ci d'actions**. Beaucoup de sections s'en emparent avec des initiatives diverses et variées... Rassemblements, demandes d'audience, dépôts des pétitions lors des réunions avec La Poste et déploiements dans les services avec les actifs pour faire signer les pétitions, etc.

Le gouvernement renonce à doubler les franchises sur les médicaments et consultations médicales.

C'est bien grâce aux luttes où les retraités y étaient en nombre. Comme quoi, la lutte paye ! Continuons !

L'équipe du Flash UFR, vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année

Vie syndicale

Catherine TRAN-PHUNG CAU dit Cathy Cau a été élue secrétaire générale de l'UCR-CGT lors du congrès de St Malo et Catherine PETIT élue secrétaire adjointe. Démarche revendicative et renforcement avec la volonté d'aller aux 100 000 adhérent.es sont les visées de ce congrès. Notre délégation UFR FAPT : 19 camarades dont 12 femmes. Ont été élu-e-s à la CE UCR Martine Hervé, Guy Atger, Dominique De Clercq, Gabriel Loose présenté par l'UFR FAPT et Jacques Verdon par son USR 80. L'objectif de l'UFR est toujours les 12 000 syndiqué.es. Au 6/12, l'UFR FAPT compte 10 638 FNI réglés. Si chaque syndiqué.e propose l'adhésion...

Luttes gagnantes

Millau : 43 jours de grève des facteurs à 95% à l'appel de CGT FO SUD : -1 emploi au lieu des 6,5 prévus, 4 embauche en COI, 10 emplois en moyens de remplacement qui limiteront polyvalence et amélioreront la qualité de service. **Carhaix** négo lors du préavis de grève : + 1/2 position, + 1 intérimaire sur Huelgoat, renfort sur la Peak Période, indemnités de remplacement et heures sups régularisées...



Israël - Gaza. Imposons la paix

Le dossier de ce n° pose la question : « La CGT retraités, ça sert à quoi ? » Au-delà de l'événement démocratique du congrès, quand Macron veut étouffer les retraité.es, la réflexion se fait sur l'évolution de la CGT retraités. L'unité pour quoi faire ? La syndicalisation potentiel très fort pour les luttes, les succès du monde du travail ?

15,50 € les 6 n°

Halte aux massacres à Gaza et en Cisjordanie.

Saluons la libération d'otages civiles israéliens, palestiniens et étrangers. Mais depuis le 7 octobre, 3000 nouveaux Palestiniens dont 200 mineurs ont été emprisonnés par Israël, y compris des personnels médicaux. Ce week-end, beaucoup d'organisations dont la CGT appelaient à manifester pour la paix et un cessez-le-feu permanent. Continuons !

Le Livret A pour l'armement : c'est NON !

Non au choix de la guerre contre le progrès social ! Le volet dépenses de la loi de finances, passé en force, permet de financer l'industrie de défense par le Livret A et le Livret de Développement Durable et Solidaire. 4 millions de nos concitoyens sont sans logis ou mal logés. Le livret A doit être prioritairement utilisé pour les logements sociaux, les investissements des collectivités locales et la transition écologique.

Féminisme

100 000 manifestant-e-s le 25/11 contre les violences faites aux Femmes, c'est insupportable pour la fachosphère qui utilise les exactions du Hamas le 7 octobre pour

tenter d'opposer, sur cette base, les mouvements féministes entre eux et surtout les discréditer. C'est abject mais malheureusement repris dans les médias si véhiculeur de « fausses nouvelles ». Halte aux violences, solidarité à toutes les femmes.

Commémoration organisée par le Réseau d'Action contre l'Antisémitisme et tous les Racismes **pour rendre hommage aux victimes de la Nuit de Cristal**, où 70 000 Juifs ont été raflés. Ce fut le début de la Shoah et l'extermination de 6 millions de personnes juives. Sophie BINET y a rappelé l'entière solidarité de la CGT avec la communauté juive de France victime d'actes antisémites que rien ne justifie. Critiquer la politique de l'État d'Israël, défendre les droits des Palestiniens, ce n'est pas être antisémite. Nous devons condamner, avec autant de force l'antisémitisme, le racisme et l'islamophobie, qui sont au cœur de l'idéologie d'extrême droite.

Élections au CSE d'Orange

Le taux de participation national (69,78%) baisse à nouveau - 2,11 %. La CGT FAPT reste 3^{ème} avec 11,97%, - 3,29 % ; CFE-CGC : 31,72 %, +5,40 % ; CFDT : 29,06 %, +3,65 %. SUD (9,24%/-4,76%) et FO (9,18%/-4,39%) perdent la représentativité. Cela positionne la CGT en arbitre dans des négociations pour obtenir des accords signés. Mais notre représentativité tient à un fil. La baisse de notre électorat chez les employés, la difficulté du vote cadre, la perte de proximité due aux CSE n'expliquent pas tout.

Et à La Banque Postale

La CGT devient deuxième organisation syndicale, avec un score de 26,88%, en progression de 7,81%. Bravo à vous camarades pour ce résultat, fruit de votre activité syndicale quotidienne.

Autres résultats: la CGT en pointe

Intermarché logistique : 32,90%, + 7%.
Leclerc technique : 76,54%, 5 élu-e-s sur 6.
Euro protec surv : 59,41%.
Faïencerie de Gien : 67%, 7 élu-e-s sur 7
Delanchy : Employé-e-s : 40% ; Maîtrise et cadres : 100%.
Fortes progressions et gains de sièges à la clef.

Plan de planification écologique du gouvernement

Les rares objectifs chiffrés concrets répondent très partiellement au besoin de la société pour faire face aux défis futurs. Il s'agit de beaucoup d'aides publiques ou d'incitations, ce qui est très éloigné des

changements radicaux nécessaires pour faire face à la catastrophe climatique. Pour plus d'infos CGT :

[Le plan de planification écologique du gouvernement qui n'en est pas un | CGT](#)

Assurance chômage – négociation conclusive

9 et 10 novembre, séance conclusive de négociations sur la nouvelle convention d'assurance chômage. Accord signé par CFDT, CFTC, FO et Medef, CPME et l'U2P. Cet accord équivaut à : 1,7 milliard € de baisses de droits pour les privés d'emploi et 1,5 milliard € de baisses de cotisations patronales, alors que l'ANI ne prévoit que 815 millions € de droits nouveaux, essentiellement une reconquête très partielle des droits perdus depuis 2021.

Loi « plein emploi » : atteintes aux droits des allocataires

La condition de 15h d'activité pour bénéficier des prestations versées par France Travail (RSA, AAH, chômage) et d'autres dispositions portent atteinte aux principes de solidarité, de dignité, et de droit à la sécurité. La CGT, FSU et Solidaires ont déposé à ce sujet une contribution au Conseil constitutionnel. Nous continuerons de nous battre pour les droits des travailleurs précaires et privés d'emploi.



Le bon sens.

Le Conseil de Prud'hommes de Paris interpellé par des sans-papiers pour requalifier leur contrat de travail saisit la Cour de Cassation pour conformer la loi conditionnant l'attribution de l'aide juridictionnelle. Le combat pour l'égalité des droits de tous les travailleurs- sans distinction de nationalité, la régularité de séjour passe par l'égalité devant la Justice !

Prévention, sécurité, santé au travail en danger.

Médecin du travail, le Dr Jean Louis Zylberberg a été convoqué devant une instance disciplinaire de l'ordre des médecins pour avoir rédigé des avis d'inaptitude médicalement reconnue à la

suite d'une plainte d'un employeur. Les lois successives, l'austérité impactent les choix de santé, creusent les inégalités sociales, combattues par la CGT.

Loi immigration : sortir de l'hypocrisie

Les travailleurs sans papiers font tourner des pans entiers de l'économie dans des métiers où ils subissent précarité de l'emploi, impossibilité de faire valoir leur droit au travail, conditions de travail inacceptables. La CGT réaffirme le principe d'égalité et d'unité. La loi doit garantir un titre de séjour sur la simple preuve de la relation de travail et le rendre accessible à l'ensemble des travailleurs.

Halte à la répression syndicale !

Myriam Lebki et Marc Roudet de l'UD 95, convoqués à la gendarmerie de Pontoise (95), le 8 décembre pour justifier leurs activités syndicales pendant la lutte contre la réforme des retraites. CGT, CFDT, FO, CFTC, CFE-CGC, FSU, en intersyndicale du Val d'Oise appellent le 8/12 à se rassembler. 17 secrétaires généraux d'organisations CGT et 1000 militants sont sous le coup d'une procédure judiciaire. Halte à cette répression syndicale généralisée et à garantir le respect de nos libertés fondamentales.



Initiatives UFR à Montpellier et à Nantes 5/12/2023

Un groupe d'experts décide pour la 15^{ème} année, pas de « coup de pouce » pour le Smic. Il exonère l'employeur de toute responsabilité y compris dans la crise inflationniste actuelle. Il préconise de s'en tenir à la hausse automatique de 1,7 % alors que les prix du logement, de l'alimentation (+7,7 %) et de l'énergie (+5,2 %) grimpent. La CGT demande une augmentation de 14%, afin que le SMIC atteigne 2000 € bruts pour un temps plein. Aujourd'hui + de 3 millions dont 57% de femmes sont au SMIC. Pour sortir les femmes de la précarité il faut : hausse du Smic, fin des dérogations au temps partiel, revalorisation des métiers à prédominance féminine. Pour répondre à la perte de pouvoir d'achat la CGT propose « l'échelle mobile des salaires ».